



Le métropolite Hilarion : L'Église canonique en Ukraine a pratiquement été mise hors la loi



L'Église orthodoxe ukrainienne, Église nationale de l'Ukraine, Église de la majorité, est depuis plusieurs années dans une situation critique, a souligné le métropolite Hilarion de Volokolamsk à l'antenne de l'émission « l'Église et le monde ». « Le précédent président ukrainien, Porochenko, avait voulu créer une nouvelle « église », entièrement indépendante de l'Église orthodoxe russe. A cet effet, il a recouru aux services du patriarche Bartholomée de Constantinople. La nouvelle structure a été fondée sur la base d'un groupe schismatique qui existait depuis les années 1990 et n'avait aucune légitimité du point de vue des canons orthodoxes, c'est simplement un groupe d'imposteurs qui s'est donné le nom d'église. L'Église canonique, qui compte, elle, plus de 12000 paroisses, plusieurs centaines de monastères, plus de cent hiérarques et des millions de fidèles a été pratiquement mise hors la loi » a remarqué le président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de

Moscou.

Le métropolite a, notamment, mentionné la loi N°2662-VIII adoptée par la Rada suprême, qui peut permettre aux autorités de modifier la dénomination d'Église orthodoxe ukrainienne en Église orthodoxe russe en Ukraine. « Mais ce n'est pas une Église russe, c'est une Église composée d'Ukrainiens, a souligné le hiérarque. Ils ont des passeports ukrainiens, ils sont nés en Ukraine, ce sont des patriotes de leur pays. » Actuellement, l'application de cet article de la loi à l'Église canonique a été interrompue, mais la loi n'a pas été supprimée.

Déclarant que semblables mesures de la part de l'État étaient inadmissibles, le métropolite Hilarion a expliqué : « D'une part, parce que l'Église choisit elle-même sa dénomination. D'autre part, parce que n'importe quel changement de dénomination de l'Église orthodoxe ukrainienne par la contrainte, dans le contexte actuel, l'obligera à réenregistrer tous ses diocèses et toutes ses paroisses, ce qui veut dire qu'en des pressions seront exercées partout sur les fidèles, sur les prêtres, sur les évêques pour qu'ils rejoignent la structure schismatique. »

Source: <https://mospat.ru/fr/news/86834/>